

Junta Directiva de Ecopetrol aprueba inversiones por cerca de 1.000 millones de dólares

Publicado por Rodolfo Mejía 2 octubre 2024

Etiquetas Categorías



MUNDO VIRTUAL EN VIVO ESCUCHAS

CHEO FELICIANO - LOS ENT

Compártelo:



En su sesión ordinaria, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó recursos por cerca de 1.000 millones de dólares, previstos en el plan de inversiones 2024 – 2026, que se destinarán a:

1. Sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial.
2. Realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapias cúbicas (6TPC).

Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo.

Ecopetrol también está atenta a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, en colaboración con Petrobras, un tema de gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo.

MUNDO VIRTUAL EN VIVO ESCUCHAS

CHEO FELICIANO - LOS ENTIEROS



Relacionados



28 septiembre 2024 Ecopetrol busca asegurar abastecimiento de Gas Natural

Leer más



21 septiembre 2024 Ecopetrol restringe suministro de gas vehicular para darle prioridad a térmicas

Leer más



19 septiembre 2024 Premian a Banco de Bogotá en los Effie Awards por campaña contra fraude financiero

Leer más



